

Mündliche Anfrage

der Abg. Rosenegger an Landeshauptmann-Stellvertreter Dr. Stöckl betreffend
Ausbildungsplätze im Bereich der Pflege

Schon vor dem Ausbruch der Pandemie war klar, dass es gelingen muss, möglichst viele Menschen für Berufe in der Pflege zu gewinnen. Im Rahmen der Pflegeplattform wurden in einer eigenen Arbeitsgruppe mit dem Titel „Ausbildungen und Pflegekarriere“ dazu entsprechende Maßnahmen erarbeitet. Beispielsweise die regelmäßige und kurzfristige Verfügbarkeit von Ausbildungen oder die Aufstockung von Ausbildungsplätzen im gehobenen Bereich.

Ich stelle deshalb an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende

mündliche Anfrage:

1. Wie ist der Umsetzungsstand dieses Punktes der Pflegeplattform, v.a. im Bereich der Ausbildungsplätze im gehobenen Bereich?

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage.

Salzburg, am 24. März 2021